

Seniorenbeirat der Stadt Prenzlau

Rechenschaftsbericht für das Jahr 2014

Die Grundlage ist der Jahresarbeitsplan 2014.

Die Rechenschaftslegung für das Jahr 2013 erfolgte auf der SVV .

Gemäß Arbeitsplan von 2014 besuchten die Mitglieder des SB die Ausschusssitzungen und Ortsbeiratssitzungen.

Alle Mitglieder unseres Beirates sind bemüht die gestellten Aufgaben ernst zu nehmen und zu erfüllen. Dafür möchte ich allen nochmal mein Dankeschön aussprechen.

Es gab einige Veranstaltungen die von uns vorbereitet und durchgeführt wurden, zu den Höhepunkten zählten:

- . Treffen der Generationen im März
- . Unterstützung der 21. Brandenburgischen Seniorenwoche im Juni
- . Seniorenbörse im August
- . Uckermarkfahrt im September
- . Oktoberfest für Senioren im Oktober
- . Bildungsfahrt im November

Die Mitglieder des Seniorenbeirates haben sich aktiv eingebracht beim Frühjahrsputz der Stadt, bei der Ausführung des Agenda Diplom in Zusammenarbeit mit dem Mehrgenerationenhaus, sowie zum 20jährigen Bestehen der AWO Prenzlau und beim Tag der offenen Tür im Krankenhaus Prenzlau.

Neben den zahlreichen öffentlichen Aufgaben gab es im Beirat auch viele interne Angelegenheiten zu regeln. Durch die Wahlen sind neue Mitglieder in den Beirat berufen worden, die erst mit ihren Aufgaben vertraut gemacht werden müssen. In diesem Zusammenhang möchte ich mich nochmals bei den ausgeschiedenen Mitgliedern für ihre jahrelange gute Arbeit bedanken.

Ein Dank geht auch an die Organisatoren der Uckermarkfahrt im September. Diese führte uns an reizvolle Orte in unserer Uckermark. Durch interessante Gespräche mit Frau Armenat und Herrn Hoppe wurden die Mitglieder des Seniorenbeirates in ihrer Arbeit bestätigt und erhielten gleichzeitig wertvolle Anregungen.

Ebenso interessant und aufschlussreich war die Bildungsfahrt des Beirates zum Bundestag in Berlin. Unter anderem konnten wir Herrn Zierke in seinem Bundestagsbüro besuchen und er erklärte uns ausführlich seine Aufgaben.

Ich möchte aber nicht dass Sie denken wir begeben uns nur auf Reisen, zu unseren wichtigsten Aufgaben im Moment und im Jahr 2015 gehört, dass wir wieder versuchen die Senioren aus den einzelnen Ortsteilen von Prenzlau mehr einzubeziehen, das geht aber nur mit Unterstützung der Ortsbeiratvorsitzenden, die wir zu unseren Sitzungen einladen werden.

Für das Jahr 2015 haben wir uns Ziele gesteckt, die sehr hohe Anforderungen haben werden, um dieses zu realisieren ist eine gute Teamarbeit nötig.

Zum Abschluss möchte ich nochmal die Gelegenheit nutzen um mich bei den Vertretern der Stadtverwaltung und den einzelnen Fraktionen für die gute Zusammenarbeit zu bedanken und wünsche uns für das Jahr 2015 eine weitere gute kooperative Zusammenarbeit.

Beschlossen am 14.1.2015

Heidi Bartel
Bartel
Vorsitzende